



## **CIRCULAR 06.04.24**

### **La Provincia dio marcha atrás con el nuevo aumento al Impuesto Automotor**

El Gobierno provincial anunció hoy la decisión de frenar un nuevo aumento en el Impuesto Automotor para la cuota 2 que vence en mayo.

Cabe recordar, que desde la Federación Económica de la provincia de Buenos Aires (FEBA), se había manifestado la preocupación por la fuerte suba de impuestos provinciales durante un encuentro con el Gobernador y empresarios llevando a cabo el mes pasado.

Sin embargo, la Legislatura había aprobado la autorización para que las cuotas de impuestos provinciales se ajustarán en cada partida de acuerdo a la inflación. Y a raíz de ello, en marzo las facturas llegaron a más de la mitad de los bonaerenses con un aumento de entre 200% y 288% de aumento.

Esto, sumado a la caída de las ventas, los aumentos patronales, de alquileres, tarifas, tasas municipales y otros impuestos de la Provincia puso a todo el sector Comercial, y a la Pymes en general, en una situación muy compleja, según transmitió oportunamente el presidente de FEBA, Camilo Alberto Kahale, al Gobernador Axel Kicillof.

Buenos Aires, 12 de abril de 2024.-

Silvio Zurzolo  
SECRETARIO

Camilo Alberto Kahale  
PRESIDENTE

